
第２４号 スローライフだより 平成22年10月20日

８月 ２６日 第３回三役会・理事役員会

９月 　１日 生目の杜運動公園南側駐車場入り口 コスモス播種
　４日 生目の杜運動公園円形プロムナード コスモス播種
１３日 生目小学校５年生学習田稲刈り

１０月 　１日 生目小学校昼食会・生目社協お米贈呈式
１０日 めがね供養祭
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生目の杜運動公園 ボランティア一斉清掃のお知らせ

日 時：平成２２年１０月３１日 （日） 午前８：３０～

集合時間：アイビースタジアム正面玄関前

ゴミ拾い 小雨決行 （事前申し込み不要です）

稲刈りの最中に無数の赤とんぼが集まっていました。



第２４号 スローライフだより 平成22年10月20日

　　　人がまちづくりに関わりながら社会的な存在として育まれていく仕組みとして根づき始めているということだ。

　　　まちづくりは「民主主義の学校」

 　　　地域の川で遊んでいますか？

　　　　私の住む赤江地域には八重川という一級河川がある。絶滅危惧種のシオマネキがいて、内藤藩と薩摩藩の境

　　　川をきれいにするにはどうしたらいいかだとか、はびこる草を手分けして刈りましょうだとか、子どもたちを

　　　っていると思う。もちろんこの活動交付金に頼らないスローライフ宮崎のようなNPOの活動も然りで、それは

　　　界とされて名づけられた「両国橋」という橋が架かる。川沿いには赤江地域だけで１４の自治会があるそうだ。

　　　上がった。コミュニティ活動交付金を使ってこの体制づくりをする予定だ。桜が川沿いにきれいに咲くそうだ。

　　　　地域コミュニティ税導入が議会で可決された当時は、「？？？」という感じで自分と議員さんたちとの乖離

　　　う意見があった。「他の手法」っていったいどんな手法なんだろう。

　　　釣りに連れていきたいんだけどとか、この川について一緒になって取り組むネットワークが欲しいという声が

　　　女性の力をもっと活かそうよ

　　　みんなで花見をやれば楽しいだろうなあと今から楽しみにしている。

　　　そのひとつが地域コミュニティ活動交付金だ。交付金の出どころはいわゆる地域コミュニティ税だが、報道

　　　　まちづくりはいろんな人との出会いがあっておもしろい。けれど一人ひとりが大切にされることに加えて、

　　　く手法もどんどん取り入れていける。そのときに女性がもっと参加してほしい。「日本女性は学歴が極めて

　　　そして女性たちもまた生き生きと魅力を増していくだろうと思う。　　

　　　高いのに就業率が低く、貴重な人材の大きな浪費だ」とOECD（経済協力開発機構）からも言われてたよね。

　　　もったいないなと思う。女性たちの力を社会が活かしきることができれば、地域はもっと元気になるだろう。

　　　フラットな関係がそこにないと楽しい場にはならない。フラットであればワークショップで合意形成してい

　　　　宮崎市が９/１８～20日に事業仕分けをやった。２１人の委員が６６事業中３事業を不要（廃止）と判定。

　　　地域コミュニティ活動交付金は不要なのか

　　　によれば「自治会との重複があり、事業の必要性があるのか」「どの事業に税が使われているのか見えにく

　　　（かいり）をものすごく感じた。議論が腑に落ちなかったからだ。でもそれはそれとしてたくさんの住民が今、

　　　この活動交付金の事業に関わっていて、「民主主義の学校」よろしくまちづくりに取り組む人を育くむ場にな

　　　い」という指摘が相次いだということだ。他にも「目的を達成する手段として他の手法が考えられる」とい

「「「「事業仕分事業仕分事業仕分事業仕分けけけけ」」」」でででで仕分仕分仕分仕分けられたけれどけられたけれどけられたけれどけられたけれど
宮崎女性宮崎女性宮崎女性宮崎女性ネットワークネットワークネットワークネットワーク

世話人代表世話人代表世話人代表世話人代表 萩原尉子萩原尉子萩原尉子萩原尉子
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　　今年も台風の影響を受けることなく、 　　横山副理事長から、注意事項をお話し頂いた後、

　　稲穂が立派に実りました。 　　四方に分かれて、鎌を使って稲を刈りました。

　　ボランティアで参加頂いた会員の皆さんが、生徒 　　刈り取った稲穂の束を、コンバインに運ぶ作業

　　さん達に鎌の使い方などを教えてくださいました。 　　も行いました。手際良く運んでいました。

 その後生目社協にて贈呈式を行いました。

  　もちもちして美味しいご飯でした。 いろんな話をしながら楽しく食事ができました。

　　給食の後、体育館にて５年生の皆さん全員で 見守り隊の方々へ日頃の感謝をこめて、生目

　　「ソーラン節」を披露してくれました。 の１４地区のふれあい昼食会に使って頂く為

に贈呈しました。

生目小学校５年生 生き活き学習田 稲刈り

昼食会＆お米贈呈式
　　　　１０月１日　生目小学校の生徒さんと収穫したお米を使っての給食を一緒に頂きました。

今年度も生目小学校と協働で学習田事業を行いました。５月７日に田植えしたお米の稲刈りを９月１３日に行いました。

スローライフ宮崎の会員

１６名の方に参加頂きました。

ありがとうございました。

それから、お米は白米にして

４６０㎏収穫できました。

大豊作でした。



第２４号 スローライフだより 平成22年10月20日

１０月１０日は「目の愛護デー」です。

この日に因んで、不要になった「めがね」を供養し、供養されためがねを宮崎県ボランティア協会を通じて、

発展途上国へ寄贈いたします。めがね供養祭は、これまでは生目商工会が主催しておりましたが、今年度より

スローライフ宮崎が主催することになりました。

全国各地から送られてきた約３００本のめがねを供養いたしました。

　１０月 ３１日 生目の杜運動公園周辺ボランティア清掃

　１１月 ２８日 平成２２年度宮崎市生目の杜ジョギング駅伝大会

１２月 上旬 生目の杜運動公園円形プロムナード花壇植裁

毎月第1火曜日　 駐車場料金徴収員会議 スローライフ事務所

毎月第2火曜日 花壇管理者会議 スローライフ事務所

（09：40～15：00）

（13：10～18：30）

随　　時

スローライフ宮崎では、皆さんからのお便りや、こんな企画があったらいいなという声を募集しています。

また、写真(返却いたします)も大歓迎！！お葉書やFAXをお待ちしていま～す。

　   先日、生目の杜運動公園での“コブクロ”の野外ライブに行ってきました。この日を迎える為に、多くの

皆さんのご苦労があり、そして宮崎は復興に向けて、素晴らしいイベントなどができるようになった喜びを、

コブクロの二人のすてきな歌声をききながら感じました。 （KK)

１０月～１月の予定

(TEL/FAX 0985-62-4233)

お便り大募集！　　２５号(１月発行予定)、２６号（４月発行予定）

※ 駐 車 場 土、日、祝日、キャンプ期間中　料金管理

※ 花 壇 管 理

１１月～１月
委託業務関係

めがね供養祭

生目の杜運動公園の花壇の植裁

神事は午前１０時１０分開始です。

＊時間にも拘りました＊
供養されためがねを宮崎県ボランティ

ア協会の辻会長にお渡ししました。

輝太鼓の皆さんに太鼓を演奏して

頂きました。力強い演奏でした。

生目の杜運動公園の円形プロム

ナードと生目の杜運動公園南側

駐車場出入り口近くの花壇に

コスモスを植えました。

ピンクやむらさきのコスモスが少

しずつ咲き始めました。

アイビースタジアムアイビースタジアムアイビースタジアムアイビースタジアム前前前前のののの円円円円

形形形形プロムナードですプロムナードですプロムナードですプロムナードです。。。。
南側出入南側出入南側出入南側出入りりりり口口口口（（（（柏原側柏原側柏原側柏原側））））付付付付

近近近近のののの花壇花壇花壇花壇ですですですです。。。。


